
увлекательны, методика преподавания 
была очень интересная, многое мы взяли 
себе на заметку. По окончании курсов нам 
выдали сертификаты. Поездка была очень 
плодотворной. Жалко, конечно, что это 
продлилось всего две недели. 

– Расскажите о ваших планах на бу-
дущее. 

– Планирую и дальше преподавать в 
НГПУ, потому что мне нравится вести 
курсы, нравится учить наших студентов. 
Работа преподавателя очень интересна. 
Это постоянное общение, ты учишь и 
одновременно сам узнаешь новое. Раз-
виваешь язык, потому что прежде чем 
что-то объяснить, нужно самому в этом 
разобраться. Говорят, что у меня неплохо 
получается преподавать, значит, все-таки 
я не ошиблась в выборе профессии.

– Что бы вы пожелали студентам?
– В первую очередь, усердно учиться! 

Делать все вовремя. 
Факультет сильный, 
знания даются хо-
рошие. Еще нужно 
участвовать в жизни 
университета, чтобы 
студенческие годы 
стали яркими и неза-
бываемыми. Успехов 
и трудолюбия!

Екатерина 
Засмолина

остаться в нгПу

Студенты Факультета иностран-
ных языков НГПУ готовы идти ра-
ботать в школы и языковые центры. 
Некоторые же хотят остаться препо-
давать в вузе. Пример этому – стар-
ший преподаватель кафедры ан-
глийского языка ФИЯ НГПУ Елена 
Сергеевна Нестерова.

-- Елена Сергеевна, как началась 
ваша профессиональная деятельность?

– На пятом курсе я начала работать в 
лингвистическом центре ФИЯ НГПУ: 
вела курсы у детей 5–6 классов. Мне по-
нравилось. По окончании вуза я решила 
остаться в лингвистическом центре, еще 
мне предложили работать на кафедре ан-
глийского языка, и, поскольку это тоже 
очень интересно, я согласилась.

– Какими были ваши студенческие 
годы? Каково самое яркое впечатление 
из студенчества?

– У нас был замечательный последний 
звонок. Все прошло очень весело. Орга-
низовывали его сами студенты, потом 
преподаватели сказали, что такого давно 
никто не делал. Мы и преподавателей 
порадовали, и самим приятно было. На-
верное, как раз последние годы и запом-
нились больше всего. Ведь очень грустно 
расставаться – хотелось запомнить все 
мгновения. 

– Вы состояли в студенческом активе 
ФИЯ НГПУ?

– Да, мы занимались художественной 
самодеятельностью, например, организо-
вывали подготовку медианы.  

– Став преподавателем, с какими 
трудностями вы столкнулись? Помог-
ла ли практика, пройденная на 4–5 
курсах?

– Практика, конечно, помогла. Во-
первых, она была разносторонней: на 
4 курсе я вела уроки у младших классов 
в гимназии, а на 5 курсе была в универси-
тете – присутствовала на занятиях и смо-
трела, какие принципы работы и приемы 
используются. Методику нам преподали 
очень хорошо, все приемы оказались дей-
ственны. Поэтому я была готова и курсы 
вести, и работать со студентами. 

– Вы ездили на учебу в Ливерпуль. 
Расскажите об этой поездке.

– Я ездила на курсы по английскому  
языку, чтобы подтвердить свой уровень 
владения языком (С1). И, разумеется, 
посмотреть культуру страны. Поездка 
была очень увлекательной: мы гуляли по 
Лондону, ездили на экскурсии на двух-
этажном автобусе – без этого никак, 
покатались по Темзе, познакомились с 
архитектурой, пообщались с местными 
жителями. Курсы тоже оказались очень 
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